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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 26 名 本日の修正出席率 80.00 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。いよいよ先週から始まり今
日で 2週目となります。長谷川勉会員入会おめでと
うございます。今後共宜しくお願い申し上げます。
まず、始めに線状降水帯自然災害について福岡、大分、
佐賀の皆様、それに亡くなられた方々にお悔やみを
申し上げ被害に遭われた方へお見舞いを申し上げた
いと思います。毎日暑い日が続いており熱風状態の
中体調管理をお願いします。災害はいつ来るかわか
りませんので、防災意識を日頃からもって避難場所
を確認し、避難場所の安全を確認しておきたいと思っ
ています。それと私事ですが窪田町の國魂神社で風
鈴を 30 メートルに 800 個を飾って皆様をお迎えして
おります。時間のある方は是非風鈴の涼しい中でい
ろいろ考えてみるのも良いのではないかと思います。
遠藤会員にも PRをしていただきありがとうございま
す。私からは以上です。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・いわき平東ロータリークラブより 7月、8月のプロ
グラムが届いております。
 ・いわき分区からガバナー公式訪問の随行者の一覧
表が届いております。
 ・国際ロータリー事務所より 2024 － 25 年度の青少
年交換留学生派遣の募集案内が届いています。
 ・会長方針提出のお願い、2023 － 24 年度のクラブ研
修リーダーセミナーのご案内が届いています。
 ・米山記念奨学会 2023 － 24 年度普通寄付のお願い
が届いています。

 ・ガバナー事務所より昨年度のトルコ大地震の支援
活動報告が届いています。
 ・岡崎南ロータリークラブより年次計画書が届いて
います。回覧しますのでご覧下さい。

◎新入会員挨拶
東北発電工業株式会社
　勿来支社理事支社長
　　　　　長谷川　勉　様
　皆様、こんにちは。只今ご紹介
をいただきました東北発電工業の

長谷川勉と申します。7月から入会させていただき活
動させていただくことになりました。ロータリーク
ラブの入会は初めてでございますのでいろいろ皆様
にご指導していただき勿来の為に頑張りたいと思っ
ております。前任地は八戸支社、その前は秋田県秋
田市、能代市、宮城県多賀城市が勤務先でございます。
今回勿来支社は初めてで心機一転頑張ろうと思いま
す。いろいろロータリーについて勉強させていただ
きますので宜しくお願いします。

◎長谷川勉新入会員へ 7つ道具の贈呈

クラブ協議会（新年度の抱負）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は母子の健康月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　佐藤政司　会員

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。
 ・クラブ運営の抱負。新入会員（長谷川勉）様を歓
迎して。斉藤会長、蛭田（剛）会長エレクト、鈴
木（敏）幹事、高橋副幹事、嵐、木幡、清水、鈴村、
渡邉（芳）、影山、高野、髙萩、渡邉公平パストガ
バナー、林各会員
 ・今日から入会させていただきます。宜しくお願い
します。　　　　　　　　　　　　  長谷川勉会員
 ・本日早退ごめんなさい。

吉野（彰）、佐藤（政）、佐藤（泰）各会員
 ・誕生祝ありがとうございました。

佐藤（友）、大平各会員
 ・出席奨励賞ありがとうございました。
　蛭田（剛）会長エレクト、木村副会長、高橋副幹事、
鈴木（修）、根本各会員
　只今発表しました出席奨励賞をお渡し致します
ので名前を呼ばれた方は前の方へどうぞ。高橋会
員、蛭田（剛）会員、木村会員、鈴木（修）会員、
根本会員おめでとうございます。

◇地区委員会総会報告－髙萩勝利会員
　国際ロータリー第 2530 地区
2023 － 24 年度前期地区委員会総
会が開催されましたのでご報告致
します。過日 7 月 8 日 11 時から
諮問委員会が始まり、登録開始が

13 時、開会点鐘が 13 時 30 分、国歌斉唱、ロータリー
ソング、ガバナー挨拶、地区研修リーダー挨拶があり、
その後分科会が 14 時から 15 時 30 分まで 13 委員会
がありました。その後本会会議に戻り、シンガポー
ル国際大会の案内、総評、閉会点鐘し、懇親会に入り、
18 時 40 分に終了致しました。

◎クラブ協議会
　　　（クラブ運営の抱負）
　会長エレクト　蛭田　　剛
　今年度会長エレクトを仰せ付か
りました蛭田です。私は副幹事、

幹事、副会長を経験しないで会長エレクトを受けて
おりますので、皆さんのご協力が無いと難しいと思っ
ています。皆さんと一緒に会長エレクトを努めたい
と思います。先週の例会で斉藤会長からお話があり
ましたが楽しいロータリークラブ、ロータリー活動
を実行できる様にしたいと思います。私が入会した
時はこの例会場の席がほぼ一杯の状態でした。ロー
タリーは活気があって凄い人が居る所だと思ったの
が 7・8 年前でそれから減少し現在の人数になってし
まいました。会員数が少ないと運営に支障が出て来
ます。楽しいロータリー活動、会員増強に力を入れ
て行きたいと思います。皆さんのご指導宜しくお願
いします。

　副会長　木村　博昌
　2023 － 24 年度副会長のご使命
をいただきました木村博昌です。
私も蛭田会長エレクトと同じで副
幹事、幹事を経験しないで副会長

を務めることになりました。私が入会したのが 2019
年 7 月で 4 年になりますが、まだまだ経験が浅いの
で皆様にご協力をいただきながら今年度頑張りたい
と思います。2023 － 24 年度国際ロータリーのテーマ
「世界へ希望を生み出そう」を基本理念に行動計画を
立案し活力のある楽しいクラブ活動が行えるように
斉藤会長、鈴木敏広幹事のもと目標を同じくして 1
年間活動して行ければと考えております。

　副幹事　高橋　伸安
　今年度副幹事を仰せ付かりまし
た高橋です。私は蛭田会長エレク
トと同期で 8年目になります。こ
れまでロータリー活動をして来ま

したがまだまだ未熟でいろいろな行事に参加したつ
もりですが、半分以上は出れなかったというのが正
直な感想です。ロータリークラブは、社会奉仕、職
業奉仕、国際奉仕、青少年の育成の 4本柱がロータ
リーの目的です。社会奉仕と職業奉仕はロータリー
に入会し 1つの事を皆でやれば出来ると私は信じて
います。国際奉仕も世界平和を目指して米山奨学生
等を検討したいと思います。青少年奉仕は私の 8年
間の内 7年間係っていて今も委員会に入っています。
インターアクトクラブの生徒さん達若い世代を育成
していくのがロータリーの大きい目的だと思います。
当クラブの目の前の課題は会員増強です。私が入会
時はこの会場一杯でした。しかし、現在 36 名と減っ
て何とか 40 名まで増強出来ればと思っています。




